

Le point d'orgue ? La célébration de l'armistice, le 11 novembre, avec le vernissage symbolique de l'exposition « Des Azuréens dans la Grande Guerre : les soldats villeneuvois de 14/18 », qui s'installe au sein du Musée d'Histoire et d'Art. L'exposition, qui se veut accessible aux plus jeunes, se décline en deux volets enrichis de projections et docufictions : L'histoire nationale du conflit, superposée au parcours des soldats villeneuvois, avec un recueil de notices biographiques sur les Poilus ainsi que des schémas des différents lieux de conflits et de décès des soldats villeneuvois morts pour la France ; L'histoire locale de la population, évoquant les correspondances entre ceux qui restent et ceux qui se battent vaillamment sur le front. Un recueil de rédactions des enfants réfugiés dans le département sera d'ailleurs mis à disposition. Des témoignages émouvants et trop peu exploités se liront entre les cartes postales de collectionneurs villeneuvois, illustrant avec émotion les relations entre les soldats villeneuvois et leurs familles. Stéphanie HAMEL-GRAIN, artiste plasticienne, fera jaillir sous l'encre de ses pointes fines des illustrations au trait, représentatives de ce conflit. La municipalité tenant tout particulièrement à honorer ses soldats, cette programmation spécifique est le fruit d'un patient travail d'investigation mené par le service Archives de la ville, en partenariat avec l'association Leï Granouïé et le Souvenir Français, le tout sous la houlette de Christian Vialle, Adjoint délégué au lien avec la Nation et avec l'Armée. Cette dernière année de célébration implique également les établissements scolaires villeneuvois. Professeurs et élèves ont ainsi réalisé de nombreux travaux sur la thématique du centenaire : dessins, chansons, maquettes, expositions...L'ensemble de ces productions réalisées sera présenté en ce jour du 11 novembre.

Suzanne Vallat

PROGRAMME DE LA JOURNEE

10H15 : rassemblement au Monument aux Morts

10H30 : cérémonie d'usage en présence de la 7^{ème} Compagnie du 21ème RIMA

11h : défilé et cortège par la Rue des Poilus, «pour un chemin de la mémoire villeneuvoise» Rappelons que selon le vœu du Diocèse, « toutes les cloches des églises sonneront en même temps à toute volée à 11h pendant 11 minutes. Puis, Place de la République, la chorale des enfants entonnera « La Marseillaise » et « C'est notre drapeau ». Cette journée se clôturera par un vin d'honneur offert par le Comité Officiel des Fêtes.

Partager :